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皆さんこんにちは，11月に入り気温がグット低くなり体に感
じる寒さも一段と冷えてきました。季節の変わり目で風邪を

ひいている方が随分といらっしゃる様で皆さんも気を付けて

ください。

前に例会あいさつで樹木の二酸化炭素吸収率の話をした

事がありますが，最近になって森林樹木の二酸化炭素吸収

率の吸収割合が変わった事に気付きました。変わったのは

幾分前の様ですが，この事で日本の二酸化炭素排出量が

変わると思いますが，学者の先生方はどのように解決する

でしょうか，私には，解りません。

RI会長イアンH.S.ライズリ-氏は，『変化をもたらす』を目標で
もあり，地域社会と各ロータリーが行動と奉仕を通し行うこと

により組織的活動が実現をもたらし持続可能奉仕になりま

す。そのなかに一人1本の木を植えようとあります，クラブと
しても来年5月頃に一人1本とは，行きませんが植樹を考え
微小でも自然に恩返しができたらと思います。



 

帯広市 親善交流課 (国際交流員) 

ミオ・スジンさん

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

<月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今回の会報担当者： 守護

守護雅富、中西眞司、真鍋克義、吉川直人、岡本清司、竹田晋二、早川靖志、久保明

例会案内

１１月１５日 (水) 　ゲスト卓話: 帯広信用金庫 営業推進部  嵐 勉 様　　 (社会奉仕委員会)

１１月２２日 (水) 　移動例会 (職場訪問)　　　　　　　　　　　　　　　 (職業奉仕委員会)

１１月２６日 (日) 　ロータリー財団補助金管理セミナー (網走市)

『どうしてミオは日本へ!?』
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